



2 Pièces

45 m²

Réf. MSE-10735

475 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE CENTRE : En dernier étage d'un immeuble niçois avec ascenseur, nous vous proposons ce superbe appartement de 2 pièces de 45 m² traversant au calme. Entièrement rénové et climatisé, il comprend une entrée avec placard, un séjour avec cuisine américaine équipée, une chambre en suite avec dressing et salle d'eau à l'italienne et un toilettes séparés. Les deux pièces donnent chacune sur un balcon. Sa localisation, proche de la mer, de la zone piétonne et du tramway, en font le pied-à-terre idéal. Honoraires agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce ...

NICE CENTRE : On the last floor of a Nicois building with lift, beautiful 1 bedroom apartment of 45sqm with double exposure West and East. Entirely renovated and with A/C. It comprises a living room with us equipped kitchen, a quiet en-suite bedroom with dressing and a shower room and a separate toilets. The 2 rooms are onto a balcony. Perfect location for holidays next to the sea, the pedestrian area and the tramway. To be seen. Agency fees included at the seller's charge.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

